



Andernacher KG „Rot –Weiße Husaren“ e.V.
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 8.7.2015

Südstadtfest der KG Rot-Weiße Husaren 1953 e.V. Andernach



Die KG Rot-Weiße Husaren 1953 e. V. Andernach lädt am 25.07.2015 und 26.07.2015 zum 36ten traditionellen Südstadtfest ein.

Und wie immer feiert man auf dem Schulhof der Grundschule St. Stephan.

Los geht es samstags um 16:00 Uhr.

Von 16:00 Uhr bis 19:00 Uhr wird es auch unter dem neuen Kommandeur die traditionelle Bierbörse geben. Bereits der Eröffnungstag beginnt stimmungsvoll mit befreundeten Musikzügen. Im Anschluss dürfen sich die Gäste auf das Duo „Two from Heart“ freuen, die wie im letzten Jahr, wieder zum Feiern animieren.

Am Sonntag, den 26.07.2015 spielt um 11:00 Uhr der Musikzug der Husaren zum musikalischen Frühschoppen auf und die Majorettes präsentieren ihr Können. Im Anschluss folgen die Auftritte der weiteren befreundeten Gastvereine.

Für das leibliche Wohl ist durch Kuchenstand, Truppenküche, mehrere Bierbrunnen den Cocktailstand sowie die Sektbar gesorgt. Wie immer werden die kleinen Besucher von den Jugendbetreuern unterhalten.

Bereits jetzt freuen wir uns auf Ihren Besuch.